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Яна Плешакова, редактор газеты «Una-life»
 

Подходит к концу учебный год. Пройдены многие испытания, достигнуты определённые
высоты. А ещё завершается празднование юбилея школы.
 
 

         то был долгий путь, который наша редакция прошла вместе с вами. Мы участвовали в этом
увлекательном, иногда пугающем приключении под названием школа, а после и вовсе вышли за её
пределы: уновцы в третий раз покорили всероссийский медиафестиваль в Петербурге. Но об этом
поподробнее в самом номере.
 
Мы говорим спасибо всем читателям, всем ученикам, присылавшим работы на конкурс лучшего фото
кошки, всем начинающим журналистам, участвовавшим в Дне печати. Надеемся, этот год был для вас
таким же плодотворным, как и для нашей команды. Увидимся в следующем году!
 
 
 

Э



Учителя против учеников. Мальчики про-
тив девочек. Крики болельщиков и свист
судьи. В школе прошёл турнир по волейболу. 20
апреля на баскетбольном более собрались
команды чемпионов «Уны»: мужская, женская и
сборная учителей. Турнир открыл матч девочек
против преподавателей, во время которого на
поле появились комментатор и команда
поддержки из начальной школы. Несмотря на все
усилия женской сборной, учителя одержали
первую в этот день победу. А ведь разрыв в счёте в
течение всей игры был минимальным! Эстафету
передали командам учеников: состоялся матч
между девочками и мальчиками. Мужская
сборная вышла победителем со счётом 25:17. А
вот далее им пришлось постараться: учителя
вступили в игру против них. Этот матч был самым
напряжённым и непредсказуемым: были
моменты, когда лидировали ученики, когда кто-то
отбивал мяч головой или ногой, когда тренер
мужской сборной пытался задавить противников
морально... Однако учителя вновь доказали свой
статус чемпионов: они победили, в финале матча,
запустив несколько кручёных мячей. Турнир
определённо удался: теперь все ученики шепчутся
о возможном соревновании по баскетболу в
следующем году, и, кто знает, может, это станет
новой традицией школы «Уна»?...
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Новостная лента
Учителя vs ученики

 

Приветствие команд и разминка перед матчами



7 урок. Полный класс. Фильм, транслирующийся
на электронной доске. Что это, если не чудо?..
Фестиваль танцев - громкое событие в школьной
жизни, которое, увы, могли посетить не все
желающие: актовый зал не вмещает достаточное
количество зрителей. А ведь там не хватило места
даже самим участникам... В связи с этим учителями
было принято решение поставить рядом со сценой
камеру и провести онлайн-трансляцию, выведя
прямой эфир на электронную доску. Так участники
смогли понять, когда будет их выход, а зрители
получили целый кинопоказ! Будем надеяться, это
был не единичный случай и в будущем ученики
посетят такой «кинозал» не один раз.
 
 

Онлайн-кинотеатр «Уна»
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Яркость, музыка, движение… Понятно ли, что
мы описываем? Это фестиваль танцев в школе
«Уна», который был проведён 25 апреля!
Проходивший в формате конкурса, он собрал
воедино ребят с первого по шестой класс, их
родителей, учителей и старших учеников, который
участвовали в качестве ведущих и жюри. Стоит
отметить, насколько важный этот праздник для
школы. Если вы часто проходили около актового
зала, то уже зимой могли услышать танцевальные
мелодии: классы готовились усердно и долго.
Сколько было уделено внимания костюмам, дети
предстали и в роли русалок, и в роли кукол, и в роли
сыщиков! Каждый класс был награждён в особой
номинации, а ученики средней школы получили
сертификаты на «бесплатную» оценку по любому
предмету! Школа — это не только учёба и науки, но и
творчество, и фестиваль танцев доказал, как
талантливы и разносторонни наши дети.
 
 
 
 

Сегодня праздник у девчат…
 

Событие месяца

Вместо фильма - прямая трансляция с концерта

Костюмированные номера участников - отдельная
изюминка концерта



Решающий звонок
 

Маленький кабинет. Четверо человек. Урок
английского языка проходит без происшествий —
спокойствие, которому суждено скоро закончиться.
Неожиданно на всю комнату раздается телефонный
звонок. На конце трубки – Ирина Георгиевна. Ольга
Фёдоровна внимательно слушает указания, а потом 
 сообщает ученикам то, что изменяет их жизнь… на
завтра. За день до Единой Государственной
Контрольной Работы одиннадцатиклассники, сдающие
английский язык, узнали о том, что они будут её писать.
Это была действительно внезапная новость, так как весь
город выполнял эту работу неделю назад, когда в нашей
школе были каникулы. Но было решено, что ученики
всё равно могут потренироваться перед экзаменом,
написав один вариант в качестве пробы. Никто и не
против, но звонок очень сильно испугал бедных
учащихся.
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На первом уроке в кабинете физики случилось
поистине захватывающее противостояние. Не
волнуйтесь, никто не пострадал, ведь победила
дружба! Так что же случилось на самом деле?
Виталий Викторович решил вспомнить свои
университетские годы и попрактиковаться в игре в
крестики-нолики, а десятиклассники подошли для
этого больше всего. Преподаватель предложил
пятерку тому, кто сможет его победить. Действи-
тельно, это оказалось очень заманчивым предложе-
нием, но и ставки были высоки: в случае проигрыша
ученик получал двойку. Все же нашелся смельчак,
который отважился сразиться с опытным игроком.
Первый раунд закончился победой десятиклассника.
Тогда его начали терзать сомнения: стоит ли
рисковать ещё раз ради отметки? Азарт взял свое, и
во втором тайме победу одержал учитель физики.
Данный исход нехило напугал ученика, но Виталий
Викторович решил пожалеть его и не поставил
плохую оценку в журнал. В итоге выиграли все:
десятиклассник получил пятерку, а преподаватель
убедился, что не потерял былую хватку.
 
 
 

Судьбоносный матч
 
 

Ш�о��ная хрон��а

18 апреля -  Мобильная лаборатория в
"Уне"
 
21 апреля - День выпускников
 
25 апреля -  Фестиваль танцев
 
27 апреля- День школы 
 
19 мая  - Последний звонок у 9 класса
 
24 мая - Последний звонок у 11 класса 

Крестики-нолики с Виталием Викторовичем?



Не переживайте из-за названия, никто нигде не
проиграл! Но все же один урок английского в 10
классе выделился среди всех прочих апрельских
дней. Дело было в том, что за 4 урока десятиклас-
сники уже успели сильно устать, поэтому они пред-
ложили Ольге Федоровне провести урок англий-
ского языка на улице, ведь погода была теплой и сол-
нечной. Ребята не ожидали того, что их предложение
будет одобрено, но это всё-таки случилось. Тема
урока была донельзя подходящей – экология и
окружающая среда. Урок десятиклассников был
настолько выделяющимся, что многие родители,
которые как раз в это время шли в школу забирать
учеников, были крайне удивлены таким необычным
подходом: им оставалось только догадываться, чем
же занимались десятиклассники.
 

Птичий конкурс
 

Какой самый эффектный способ закончить
презентацию? Вставить в последний слайд
капибару. Недавно этот приём стал особенно
популярен в 10 классе: уже несколько учеников два
дня подряд размещают фото капибары, по-видимому,
чтобы привлечь внимание, а также пробудить
школьников от сладкого сна. А ведь метод рабочий:
все в классе тут же оживляются, оттого можно
сказать, что настоящими звёздами на уроках
астрономии и географии стали капибары.
 

Капибары в моде
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Outsideры

Место проведения уроков английского 

Последний слайд с презентации по географии 

Последний слайд с презентации по астрономии

Прошел урок-конференция, приуроченный к Меж-
дународному дню птиц. Ребята из разных классов
представляли свои доклады о разных видах пер-
натых. Началось мероприятие со вступительной
речи ученика 10 класса Ткачёва Сергея. Он рассказал
о самом празднике: о традициях и о том, когда его
начали отмечать.  Организатором урока была Жанна
Шамсутдиновна. Ей удалось не только сделать
интересную конференцию, но и дать ребятам
возможность получить хорошие отметки.
 
 



Триединство

Пустая школа. Последних
учеников, уставших от продлёнки,
забирают родители. Пятница
заканчивается обычным образом –
а заканчивается ли? К зданию
школы подходят учителя,
одиннадцатиклассники. 
 
Сегодня день встречи
выпускников, празднующих
тридцатилетие «Уны».
 
Уже 30 лет! Учителя ходят в
прострации по коридорам, пока
Борис Борисович спокойно
поправляет прожектора в актовом
зале держателем микрофона, а
одиннадцатиклассники, которые
будут 
 

будут вести концерт, не могут
найти себе места. Все
преподаватели думают только о
выпускниках, и мы чувствуем себя
на таком мероприятии немного
лишними. Но оттого мы можем
объективнее оценить предста-
вившуюся картину.
 
Ирина Павловна встречает первых
гостей, которые появляются рано,
– выпуск прошлого года
практически в полном составе.
Приходят на праздник даже те, кто
не дошёл до конца 11 класса, и их
всё равно с радостью принимают.
Весьма забавно наблюдать за тем,
как учителя пытаются узнать тех,
кто 

кто давно выпустился из «Уны»:
Алла Евгеньевна и Галина
Александровна стоят на входе и
угадывают новых гостей:
«Александр? – Максим». Главный
вопрос, который звучит: «Какой
выпуск?». На пороге школы самые
разные люди: и взрослые
мужчины, и совсем юные, ещё
похожие на школьниц, девушки, и
матери с детьми, и модные юноши
в кроссовках и тёмных очках – их
всех объединяет «Уна»!
 
Куда направляются молодые люди?
Некоторые идут играть в
настольный теннис друг с другом, а
другие вспоминают с учителями
прошлое.

Алисия 
Хамангода

Что происходит тогда, когда
закрывается школа? Начинает-
ся самое интересное – вместе
собираются близкие люди, еди-
номышленники, друзья, чтобы
отметить юбилей школы.
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прошлое. Праздник, собравший их
всех, очень сакральный и личный
для каждого, трогательный.
Выпускники могут поделиться
новостями о том, что произошло в
их жизни за последнее время, а
преподаватели рассказывают об
изменениях в школе, о том, как
раньше было лучше!
 

– В разные моменты я хотела стать и
дизайнером, и писателем, и еще
много кем. В итоге я аналитик, и, в
принципе, это похоже на писателя
отдаленно, поэтому можно сказать,
что да. 
 
Дарья Захарова, 2011 год
 

– Когда я учился в школе, то о
профессиях все понимал в довольно

общем плане. Мне нравились
математика, программирование, и я
решил, что буду чем-то заниматься в
IT. Все получилось, сейчас работаю

во ВКонтакте программистом. 
 

Алексей Борисов, 2019 год
 

– Кем Вы хотели стать в школе
и реализовали ли Вы это?

Однако с шести часов вечера
начинается новое действо.
 
Выпускники пришли в школу, а
значит, должны поработать! До 21
апреля одиннадцатый класс сидел
на переменах и расклеивал
фотографии окончивших школу
учеников на большие куски
ватмана – это заготовка. На этих
белых листах выпускники будут
писать пожелания «Уне», кто, как
не они, знают, что нужно их
второму дому?
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С этим заданием кто-то
справляется быстро, тогда они
могут пройти квест на знание
школы. На предстоящем концерте
будет объявлено, какой класс
лучше всего знает «Уну» (и всех
участников ожидает большой
сюрприз).
 
А гости так и подходят к школе с
букетами цветов, со сладостями и
улыбками. На улице хорошая
погода, и все одеты легко.
Одиннадцатый класс встречает
выпускников, а наши журналисты
задают вопросы бывшим ученикам.
 
 

 

– Старайтесь, старайтесь учиться хорошо, потому что потом будете
жалеть в какой-то степени. 
 
Борис Гаюн, 2010 год (ушёл после 8 класса)
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– Какой совет Вы бы дали нынешним ученикам?
 

– Школьникам стоит обратить внимание на испанский язык, а может
быть, даже и на китайский, ведь востоковедение сейчас важно.

 
Егор Семёнов, 2017 год

 

– Цените время. Цените свою молодость, не расходуйте ее впустую,
изучайте что-то новое и, самое главное, найдите себя, занимайтесь тем,
что вам нравится. 
 
Максим Гончаров, 2015 год
 

– Какие у Вас остались яркие воспоминания из школьных лет?

– Наверно, мое общение с друзьями,
какие-то нерабочие моменты, скажем так.
Наши совместные поездки и экскурсии.
Например, помню, как мы видели
Владимира Вольфовича Жириновского. 
 
Екатерина Исаева, 2003 год
 

– Друзей помню хороших своих. Правда, с тех пор только с парой
мы стали общаться, многое изменилось. Помню преподавателей:
даже тех, кто особо у нас не вел, лица помню, даже имя в некоторых
случаях правильно называю. А так все помню: здесь все детство
прошло, 8 лет я здесь учился. 
 
Борис Гаюн, 2010 год
 



– Как, на Ваш взгляд, изменилась наша школа?
 
– Она меняется к лучшему: я замечаю изменения, но всегда она
остается любимой мной. 
 
Екатерина Исаева, выпускница 2003 года
 
– В целом она примерно как в моих воспоминаниях, и, наверное, это
классно: значит за ней хорошо ухаживают, она не ветшает и всегда
остается в хорошем состоянии. 
 
Дарья Захарова, 2011 год
 
– Внутри не особо, я примерно так себе и помню. Снаружи – другой
вопрос, когда я зашел в ворота, создалось ощущение, что школа стала
в два раза меньше. Когда я учился, казалось, что здесь в два раза все
больше. На самом деле она, оказывается, маленькая. Удивительное
чувство. 
 
Борис Гаюн, 2010 год 
 
– Мне нравится, что в школе сделали ремонт, получше стала
выглядеть внешне. Нравится, я заметил недавно, что в
преподавательский состав пришло много мужчин: все-таки это важно
для социализации, должно быть гендерное равенство 50/50. Многие
старые преподаватели вернулись, например, Любовь Владимировна,
которая некоторое время не преподавала. 
 
Егор Семёнов, 2017 год
 
– На мой взгляд, с точки зрения ремонта, изменилась в лучшую
сторону. Преподавательский состав сохранился, узнаю много
знакомых лиц. Я считаю, что эти люди – профессионалы своего дела,
благодарен им за то, что смогли сделать из меня человека. Так что я
считаю, что все перемены, которые происходят, происходят к
лучшему. 
 
Максим Гончаров, 2015 год
 
 

Для выпускников возвращение в
старый дом необыкновенно и
удивительно: класс Татьяны
Юрьевны для некоторых показался
необычным, потому что там
неожиданно появилась стена!
Последний выпуск оценил таблицу
со штрафами за поведение –
попросил объяснить, как это
работает. Их не было в школе всего
год, а тут уже ввели что-то новое!
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– Как Вы вспоминаете школьные
годы?
 
– Хорошо, спокойные годы были. В
школе как-то поспокойнее все,
размереннее: учишься, тебе знания
все принесли, ты, главное, учись, и
всё, больше ничего не надо. А
дальше надо самому еще
заниматься, что-то делать, поэтому
хорошо вспоминаю.
 
Алексей Борисов, 2019 год
 



Ученики ностальгируют, гуляя по
кабинетам, подмечая новые детали,
встречаясь с бывшими
одноклассниками и вспоминая о
тех, кто не сумел прийти сегодня
на праздник, но вечер проходит
быстро – быстрее, чем 30 лет. По
школьному радио объявляется
начало концерта.
 
Выпускники – а их больше 70
человек – устремляются в актовый
зал, в котором моментально
становится жарко, тесно, а с
потолка свисают шарики с
золотыми лентами. Концерт
планируется недолгий, однако
никто даже не представляет, что их
ожидает.
 
Вначале всех приветствуют
чересчур громкие фанфары,
пугающие самих ведущих. Но
аппаратуру быстро настраивают, и
это необходимо, потому что
занавес открывается, и на экране
показывают кино… Это
фотографии выпускников, которые
сменяют друг друга на протяжении
шести минут. Учителя смотрят на
них и иногда еле могут узнать тех,
кто опаздывал к ним в класс,
просил их поставить пятёрку, учил
стихотворения. Выпускники
чересчур
 

встречают некоторые фото
громкими аплодисментами,
поддерживая тех, кого они считают
легендами: зал наполняется теплом
и уютом, потому что все знают,
любят друг друга.
 
Далее слово «зачинателя
традиций» – директора школы
Ольги Германовны. Она
произносит искреннюю речь, не
читая по листку, а говоря от
чистого сердца. Директор мечтает
о том, чтобы через 6-8 лет на
встречу выпускников уже
приходили два поколения тех, кто
закончил «Уну», и это возможно,
потому что многие ученики стали
родителями, приведшими сюда
своих детей. Поразительно, но уже
через 10 лет учителям
действительно придётся
вспоминать не только братьев и
сестёр с одной фамилией, но и
родителей с их детьми… т
 
– Я учился в этой школе, но не
только я, но и братья мои еще: мы
все унёнки. 
 
Егор Семёнов, 2017 год
 
После этого школа принимает
поздравления! Сначала от самых
маленьких
 

маленьких, от первоклассников,
которые записали видеообращение
и прочитали чудесное
стихотворение. Видно, как они
волновались, старались,
жестикулируя, иногда запинаясь,
но это лишь придавало
очарование! После школу
поздравляют те выпускники,
которые не смогли приехать. Их
разбросало по всему миру: от
Америки до Германии, от Израиля
до России. Видеопоздравление
каждого искреннее и личное: кто-
то записал профессиональный
ролик с монтажом, а кто-то просто
снял себя на камеру; некоторые
выпускники собрались в маленькие
дружеские группы, чтобы
объяснить, чему учит школа: не
только трудолюбию, но и любви
друг к другу! «Уна» связывает
людей.
 
Гости с удовольствием смотрят
обращение, а дальше всё
происходит очень быстро, потому
что за дверями их уже ждёт
сюрприз. Алла Евгеньевна
объявляет результаты квеста,
говорит, что победителя нет:
каждый класс знает школу так
хорошо, что все достойны
подарков! И выпускники получают
маленькие пакеты с презентами с
эмблемой школы, чтобы помнить
об «Уне» всегда. Гости с радостью
рассматривают сувениры, пока
ведущие переходят к самому
интересному – к общей песне.
 друг 
На слова знаменитой
«Александры» весь зал поёт
«Школа Уна, школа Уна, это
праздник наш с тобою!», у каждого
выпускника есть текст, и все поют
хором, пока Ольга Фёдоровна
стоит
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стоит в стороне и уверенно
дирижирует оркестром! Песня
растворяется в каждом,
успокаивает, объединяет, и никто
не замечает, как перед ними
появляется тот самый сюрприз –
огромный торт с фотографией
школы! Все приглашены в
столовую, из которой доносится
ретромузыка. Что же ожидает их
там, кроме сладкого?
 
Пирожки с мясом и капустой,
приготовленные в школе, бу-
терброды с колбасой, вкуснейшее
канапе с сыром, помидорами,
виноградом, а ещё маленькие
печеньки. Фуршет такой же тёплый
и уютный, как и атмосфера
вечером в школе. Тортик кушают
все: он нежный, сладкий, с
сухофруктами и ананасами.
Выпускникам предлагается вы-
пить… Нет, не то, что вы подумали,
а чай или компот. Торт, как ни
странно, не съедают до конца, и
остаётся его достаточно много,
чтобы кто-то забрал кусочек  себе
домой или оставил на
понедельник. Выпускники садятся
на места, на которые занимали во
время своих школьных дней,
вспоминают, как им разливали
борщ, смеются и общаются с
учителями.  
 
Толпа рассеивается. Пирожки
настойчиво предлагают выпуск-
никам, как будто они, наоборот,
только пойдут в первый класс.
Однако они возвращаются в свою
взрослую жизнь, напоследок
вдоволь поговорив с классными
руководителями и любимыми 
 преподавателями. Гости рас-
сматривают общие фото их
выпуска, находят каштан, который
посадили вместе. Кто знает, когда
они ещё сумеют встретиться друг с
другом.  
 
 
 

Праздник не заканчивается. Как
сказал один из учеников первых
выпусков, «полёт нормальный».
Это только начало, и школу ещё
ожидает много юбилеев, которые
будут посещать всё больше, нет, не
взрослых людей, – детей. Для
учителей каждый так и остаётся
ребёнком.
 
И встреча выпускников –
прекрасный повод вспомнить об
этом.
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– Хотели бы Вы вернуться в школьные годы?
 
– Конечно. Особенно в старшую школу, потому что младшая школа—  
это такое себе: скучно, грязно, мокро, ничего нельзя, мама ругается. А
вот старшая школа уже интереснее – и программа и познание чего-то
нового. 
 
Максим Гончаров, 2015 год
 
– На немного, наверное, да, насовсем – нет, это пройденный этап.
Поэтому хотел бы вернуться на немного, как, скорее, отдых
ностальгический.
 
Алексей Борисов, 2019 год
 
 
– Какие у Вас впечатления от встреч выпускников в нашей
школе?
 
– Встречи выпускников мне всегда нравятся. К сожалению, многие
работают в пятницу вечером, и многие не могут приехать, да и
преподаватели же многие не могут оставаться так долго: получается
все ни шатко ни валко, поэтому можно было бы попробовать
провести субботнюю встречу выпускников. Это как вариант, который
мне нравится.
 
Егор Семёнов, 2017 год
 
– Прикольно пообщаться с одноклассниками, с которыми сейчас не
держишь связь, очень приятно увидеть учителей: они такие же
молодые, хорошо выглядят и очень добрые. 
 
Дарья Захарова, 2011 год
 



1 группа, 3 поездки, 3 шанса... и каждый из них победный! YouPiter fest - медиа
фестиваль ежедневных дедлайнов. Кружок журналистики посещает его уже в
третий раз и третий раз возвращается победителем!

Яна Плешакова 

Первоначально задуманный как
проект двоих студентов, YouPiter
стал всероссийским фестивалем.
Его цель - показать участникам
неформальный Петербург, или же
Питер, в котором не будет зна-
менитых музеев и усадеб, а только
прогулки по крышам, уличные
музыканты, места, неизвестные
даже коренным жителям. Само
название фестиваля расшифровы-
вается как «Ты Питер!» (при-
знаться честно, я до сих пор не
могу представить, как в голову
организаторам пришла такая идея).
В этом году на фестивале
действовали порядка 9 станций:
медиа, фото, видео, реклама,
Вышка (проект студентов ВШЭ),
рейв, кино, прямой эфир и экстра.
Каждое утро всех участников
распределяли на разные площадки.

Днём ребята ходили по не-
формальным местам Петербурга, а
вечером работали над проектами и
презентовали их уже ночью. И так
каждый день! Съёмка трейлера к
хоррор фильму в лютеранской
церкви, создание клипа к k-pop
песне, социальная реклама для
глухонемых, издание журнала,
организация дискотеки - всё это
примеры, пожалуй, самых запо-
минающихся заданий на станциях.
Распределение и программа на
день держались в секрете, а потому
всех утром ожидал сюрприз.
 
 

в книжном магазине и походе в
музей «Гранд-макет России», где
стали свидетелями извержения
вулкана на Камчатке и увидели
Путина на медведе! Мы вернулись
в отель пораньше, чтобы хорошень-
ко отдохнуть перед программой
фестиваля.
В 1 день началась метель, но, на
удивление, стало теплее, чем в день
приезда. Однако, заснеженный вид
за окном напугал нас всех знатно.
Церемония открытия фестиваля
длилась полтора часа, на неё
приехала даже съёмочная команда
одного из каналов Петербурга.
Там же мы выяснили забавную
деталь: мы восьмером были един-
ственной делегацией из Москвы,
причём самой малочисленной. Бо-
лее того, все остальные участники
учились в профессиональных ме-
диашколах, а мы «выпускники»
любительского кружка! 
 

YOYPITER
FEST 2023
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Что такое YouPiter?
 
 

Как покорить
Петербург

Наша группа прибыла в город 4
мая, ранним утром четверга. Этот
день был вне  расписания фести-
валя, а потому мы провели его в
прогулках по Питеру, шопинге 



Груз свалившейся ответственности
несколько тяготил: что если мы не
оправдаем ожиданий? Что если
зазря занимаем места более до-
стойных кандидатов?..

насыщенный: дедлайн сократили
на полтора часа, сказав пред-
ставить готовые проекты в фи-
лиале ВШЭ. Экспертами высту-
пили её же преподаватели. Под
конец дня мы усвоили, что любой
проект, даже самый креативный,
нуждается в представлении, визит-
ной карточке. Так, например, при
показе трейлера хоррор фильма в
стиле “Пищеблока” ребята со стан-
ции "Видеопродакшн" оделись как
пионеры и промаршировали по
аудитории, а после зачитали клят-
ву, обязывающую их соблюдать все
дедлайны и создавать только
ачественные проекты. Под конец
их речи весь зал заразился общим
настроем, а потому трейлер,
транслирующийся на экране,
произвёл столь яркое впечатление.
Хорошая работа - это не только
хороший продукт, но и яркая
реакция на него: без отдачи
аудитории не продержится ни
один проект.

Первый день

К счастью, на страхи попросту не
осталось времени, когда объявили
распределение на 1 день. Каждый
из нас отправился на свою станцию
и приступил к работе. Например, я
попала на Вышку, где мы с группой
посетили офис одного из спонсо-
ров фестиваля - Kudago - и поучаст-
вовали в их рекламной кампании.
Мы с другими журналистами из
кружка почти ни разу не пе-
ресеклись за все 12 часов! Главное,
что показал нам этот день, -
креативность превыше всего. На
фестивале именно под этим словом
подразумевается «неформаль-
ность», вынесенная даже в
название.
 
 
 

Второй день

По традиции, второй день самый

Третий день

астрал: дедлайн сократили на 2
часа, как и время презентации. А
всё ради дискотеки, подготов-
ленной станцией Рейв. В этот день
все бегали, суетились и куда-то
спешили. Только прибыв в отель
после посещения города, группы
тут же приступили к работе, но...
все всё успели. Причём сделали
всё, пусть и быстро, но во вполне
себе расслабленной обстановке.
Нас этот день научил одному
важному правилу: нельзя думать
об объёме грядущей работы,
нужно просто браться за её
выполнение.
Уже после программы фестиваля
мы отправились на церемонию
награждения в Малый театр кукол.
Почти каждый из нас выиграл в
определённой номинации и
получил призы. В театре мы
посмотрели комедийный спек-
такль «Дон Кихот». Даже его
сюжет идеально подходил под
фестиваль: «Дон Кихот» - история
о фантазёре, отчаянно желающем
быть кем-то понятым. Его подруга
(по-видимому, сама Дульсинея) не
видела мир так же, как он, а
потому пыталась исправить
несчастного Дон Кихота. Лишь
потеряв его, она наконец-то
поняла, в чём прелесть фантазии, и
под конец сама научилась видеть
мир так же. А после этого Дон
Кихот вернулся: оказывается, он
всё это время искал способ, как
подарить ей звёзды с неба, в чём в
итоге преуспел.
Не бойтесь мечтать, друзья!
Петербург - город дождя, истории
и грёз. Нынешний фестиваль
прекрасно показал, в чём важность
эмоций, дарующих нам фантазии и
мечты. Не могу сказать, что мы
вернулись в Москву иными людь-
ми, но каждый из нас нашёл свою
звезду с неба. Ведь всё-таки мы
побывали на самом Юпитере!
 
 

Вот здесь организаторы ушли в 

Дон-Кихот дарит Дульсинее звёзды с неба.Все фото взяты из группы YOUPITER в VK
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Владимир
Козьменко

На первый день фестиваля мы
познакомились почти со всеми ре-
бятами и разошлись на площадки. Я
был на станции “Арт-дизайн”, где
наша группа ходила в офис
SETTERS. После чего мы сразу же
пошли в отель, где нас разделили на
пары, и вместе с моим помощником
мы создали доску настроения, в
которой нам требовалось раскрыть
тему, что нас объединяет. Оце-
нивали нас два профессионала в
журналистике. Каждый день
эксперты сравнивали нас с другими
командами. На этой площадке я
узнал законы композиции для
верстки.
 
На второй день я побывал на стан-
ции “Видео”, где с командой
посетил Лютеранскую церковь, где
мы начали снимать трейлер для
вымышленного фильма. Идею мы
взяли из трейлера фильма "Пище-
блок". Сам ролик мы делали не
только в церкви, но и в отеле, я же
выступал в главной роли. В конце
дня мы вместе с кураторами
смонтировали видеоролик и пока-
зали его публике, выступив в образе
пионеров: в белых рубашках и
красных галстуках, повязанных на
шеях. 
  
 
 

А вы знаете, как журналисты
школы Уна проводили дни в
Санкт-Петербурге? Что из себя
представляет фестиваль “You-
Piter”? Как принять участие в
конкурсе? 
 
Концепция мероприятия “You-
Piter” заключается в сборе ребят из
разных городов на фестиваль в
Санкт-Петербурге. Они принима-
ют участие в конкурсе на разных
станциях. На “YouPiterе” их восемь,
и каждый конкурсант за время
фестиваля успевает поучаствовать
только в трех. На площадках есть
разнообразные задания, которые
дают кураторы, и каждый день
отличается от любого другого.
 
Мы усердно готовились к конкурсу,
к которому добирались на поезде.
Когда я приехал, то сразу же
отметил эстетичность вокзала,
откуда мы пошли складывать вещи в
отель. Потом мы пошли гулять по
городу, чтобы насладиться им, 
 набраться впечатлений и вдохно-
вения.
 
 

Смотрите хоррор фильм про пионеров и привидений в антураже заброшенной церкви в кинотеатрах!

На третий день я принимал участие
на станции “Фотоинсайт”. Там я
вместе с кураторами и ребятами
работал в парке и снимал
покадровый фильм. В конце дня мы
представили на экране депрес-
сивный фотофильм про одино-
чество. 
 
В последний день вся наша группа
отправилась в театр, где мы
смотрели оригинальную постанов-
ку по мотивам произведения “Дон
Кихот”. После выступления нам
всем вручили дипломы. Хоть я и не
получил никакой награды, но полу-
чил много нового опыта. 
 
Мне запомнилась эта поездка
своими добрыми кураторами, ин-
тересными площадками, новыми
программами для продвижения
развития нашей школьной газеты. 
 
Принять участие в фестивале
можно, выполнив два пункта:
1. Вступить в школьный кружок
журналистики. Его будет вести
учительница литературы и русского
языка Самарина Светлана Михай-
ловна.
2. Активно работать в кружке.
У тебя обязательно все получится!
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Я очень рад своему участию в
фестивале. Я научился тому, чего
раньше не умел, познакомился с
теми, с кем очень хотел
познакомиться, встретил тех, кого
люблю. Огромное спасибо
организаторам за то, что
пригласили нас. В первый день я
попал на площадку “ЭКСТРА
БУМ”, на которой научился
танцевать в стиле k-pop. Во второй 

я вместе с участниками площадки
“МедиаИздательство” создал
Телеграмм канал. А в третий день у
меня получилось оживить
классические картины на площадке
“Видео”. А если вы хотите так же,
то приглашаем вас к нам в газету

 

Тимофей Воробьёв

Влог с поездки



Марина
Борисова 

Поход в "Комсомольскую
правду"
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Конкурс «YouРiter» организова-
ли петербуржцы, руководители
студии «YouMedia», Сергей Лу-
нин и Вера Щепкина. Этот
прекрасный проект научит вас
новым и интересным вещам.
 

В первый день я оказалась на стан-
ции «Медиа издательство», где была
фотографом. Вместе с двумя пре-
красными кураторами, Варей и
Настей, мы ходили в редакцию
“Комсомольской Правды”, брали у
заместителя главного редактора ин-
тервью. Мы также заглянули к
пожилому художнику, который рас-
сказал, как рисовал свои картины и
как создавал свою галерею, которую
мы посетили. После возвращения в
отель мы делали об этом лонгрид. Я
очень благодарна девочкам за то, что
они научили меня пользоваться
фотоаппаратом.
 
 

На второй день я оказалась на пло-
щадке «Арт-дизайн». Мы ходили к
известной битбоксерше Оле Кекс.
Она занимается битбоксом уже
более 14 лет. Нас она учила своему
мастерству, отвечала на наши
вопросы, а в конце подарила нам
наклейки и подписала туда свои
автографы. А мы для нее сделали
личный мерч и афишу к вы-
ступлению, презентовав всё это в
Высшей Школе Экономики.
 
На третий, последний день, я
попала на станцию «Реклама». Мы
должны были сделать рекламу сер-
вису доставки еды «Dostaевский».
Мы сделали одно видео, 4 VK
клипа, презентацию, плакаты и
фотосессию с едой. Всё было очень
интересным и вкусным. Я была
актрисой и оператором. Спасибо
большое ребятам за то, что научили
меня пользоваться видеокамерой и
правильно снимать видео.
Ребята, которые хотят заниматься
съёмкой, редакцией, медиапроекта-
ми или актерским мастерством, не
стесняйтесь и участвуйте в заме-
чательном конкурсе «YouРiter».
 

Финальная песня кураторов и прощание с фестивалем 



                 В первый день я попала на
girjigjijhgплощадку «Видео-
grgrogggjпродакшн», где мы
rgrgrgrgjснимали видеопортрет о
grgrgggjпессимисте и оптимисте. Я
rgrgrgjвпервые увидела, как
rgrggподростки самостоятельно
ggjснимают профессиональный
ролик, и всё равно не побоялась
вызваться вторым режиссёром.
Вместе с моей коллегой мы
руководили съёмками, я
внимательно наблюдала за её
работой и подавала идеи,
напоминала, какие сцены осталось
снять. Я не была расстроена тем,
что многого не знаю: на фестивале
я училась, а не только показывала
свои навыки. 
 
Во второй день я зарекомендовала
себя в качестве руководителя. Я
работала на площадке «Реклама»,
где мы должны были сделать два
социальных 

социальных ролика для
Всероссийского Общества Глухих.
Скажу честно: я мечтала выучить
жестовый язык, и этот день считаю
одним из лучших в моей жизни,
хоть он и был полон трудностей:
мы завершали проект в спешке, и
съёмки протянулись долго, в том
числе и потому, что я неумело
управляла процессом, но мне
помогли. Однако я получила
новый опыт, а к концу дня мы
поразили своим проектом
экспертов, потому что
представляли его в полной тишине
с помощью жестов. 
 

Три раза. Я была на этом
фестивале три раза, и каждый меня
поразил, но этот – особенно.
 
В прошлом году «YouРiter»
научил меня тому, что нельзя быть
полностью уверенным в своих
силах.  Но я ошибалась: нельзя
сомневаться в себе, надо активно
участвовать в работе, даже если ты
не знаешь, как профессионально
заниматься съёмкой или
фотографией. Нет ничего плохого
в том, чтобы чего-то не знать.
 

Алисия 
Хамангода

Первый день
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Я так усердно работала, что третий
день стал мне заслуженным
отдыхом. Я попала на площадку
Высшей Школы Экономики, и мы,
честно говоря, мало чем
занимались: катались на трамваях,
а после гуляли по Петербургу.
Нашей задачей было сделать
несколько постов в группе
ВКонтакте, посвящённой
трамваям, и мы написали их
достаточно быстро, а я
презентовала наши результаты на
выставке. Меня удивило, что вся
моя команда волновалась за меня,
пока я чувствовала себя
счастливой, рассказывая о
проделанной работе публике. Весь
день я была спокойна, а в конце
получила приз за работу на этой
площадке в номинации
«Копирайтер». Может, это
потому, что увереннее всего я
чувствовала себя именно в этот
день.
 
Уверенность – это то, что я
окончательно вырастила в себе за
всё время, проведённое на этом
фестивале. Не нужно бояться
ошибаться, ведь нужно любить то,
что ты уже сделал. Если гордиться
собой в меру, то можно
объективно оценивать и себя, и
мнение других. Помню, кто-то из
участников смеялся над нашим
проектом в третий день. Год назад
я бы плакала, винила себя. Сейчас я
иду дальше и не обращаю
внимания на смех вокруг. Нет
такой 
 

 
 
такой вещи в мире, которую все
будут любить, а питаться негативом
сродни уничтожению себя.
Поэтому я рада тому, что по-
лучила на фестивале, и 
буду дальше учиться, 
совершенствоваться 
и двигаться вперёд.
 
 
 
 

Второй день

Третий день

Диплом,
который я
получила

#отзывы20



#культурный шок 21

Коротко о сценарии этой серии:
Копатыч находит у себя в огороде
билет на поездку по всему миру.
Далее, он долгое время собирается,
а в итоге оказывается, что билет
был действующим ещё 10 лет назад.
В конце друзья устраивают огород-
нику праздник в виде самодельной
поездки. Чтобы начать расследо-
вание, нам нужно узнать, где живут
круглые герои.  

Смешарики: легенда о

потерянном билете

Смешарики – легендарный мультсериал. В Интернете насчет него есть очень много теорий. Сегодня
мы поговорим о моей.
 
Для начала скажу, что многие
считают, что разные сезоны и
источники по этому мультику –
это параллельные вселенные. Но я
с этим не согласен, ведь максимум,
что параллельно – это “азбуки” и
основные сезоны. Моя теория свя-
зана с серией нового сезона: «При-
бытие поезда». Она заключается в
том, что первый владелец билета –
один из героев - Кар-Карыч. 
 
 
 

Что мы знаем о местоположении
наших героев? Рядом с их местом
жительства должен находиться
Омск, в который Крош и Ёжик
путешествовали в одноимённой
серии. Также в четвёртом номере
2023 года журнала «Смешарики»
ребята побывали на Алтае. А в
конце их забрал Пин на автобу-
се,следовательно, они живут близ-
ко к этому краю. . Ещё там должен 

Отрывок из журнала

Тимофей Воробьёв
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ПРЕДПОЛАГАЕМЫЙ 
ВИНОВНИК 

ПРЕДПОЛАГАЕМАЯ
ЖЕРТВА

Напомню, рядом с деревней нет
населённых пунктов. Я считаю, что
его кто-то подбросил. А кто это
мог быть? Кар-Карыч – заядлый
путешественник. Так он ещё и жи-
вёт близко. Поэтому, ворон – глав-
ный подозреваемый. В конце кон-
цов хочу рассказать свою теорию:
после побега из Мегаполиса, Кар-
Карыч получает билет для путе-
шествия. Но, так как в городе они
преступники, он боится ехать туда, 

  а оттуда улететь во Францию и в
Египет. Поэтому он выбрасывает
билет, и тот летит в огород Копатыча.
Копатыч, спустя 10 лет, находит его и с
хорошим настроением идёт собирать-
ся. В результате, чтобы друг не
разочаровался в аэропорту, именно
Кар-Карыч «случайным» образом
смотрит на дату. Я не удивлюсь, если
окажется, что он вы-двинул идею
поддельного путешествия, чтобы
утешить садовода.  

быть большой водоём, ведь именно
через него проплывали герои к
Мегаполису в мультфильме «Сме-
шарики: Начало». Посмотрев на
карту, я понял, что это один из
берегов Каспийского моря. И,
скорее всего, правый берег. Ведь
первое место, которое хотел
посетить Копатыч, – Франция.
 
Мы не можем узнать, как он хотел
туда попасть, но вряд ли в долине
круглых героев есть транспорт,
позволяющий добраться до этой
романтичной страны. Известно,
что туда добираться быстрее из 
 

Мегаполиса, чем из Ромашковой
Долины. То есть единственный ва-
риант – это ехать в город, а из него
в желанный тур. Так, а что было 10
лет назад, когда ещё  действовал
счастливый пропуск в отпуск?
Примерно в это время проходили
действия мультфильма «Смеша-
рики: Начало», в конце которого
действующие лица сбегают из
тюрьмы. То есть ещё около 5 лет
назад жителям Ромашковой доли-
ны нельзя было попасть в город. А
вам не кажется странным, что
билет каким-то волшебным обра-
зом попал на  грядки?
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Копатыч находит таинственный билет
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Давайте подробно рассмотрим
основные методы, которые разные
средства информации могут
использовать для манипуляции
общественным мнением:
1. Метод переноса частного факта
на общую действительность. Этим
методом, в частности, и создаются
стереотипы и ассоциации. Если
где-то произошел частный случай,
то его позитивность или
негативность переносят на общую
картину рассматриваемого
вопроса. 
 
 

Влияние СМИ на

общественное сознание

СМИ всегда играли решающую роль в развитии государств, формировании мира в целом. За прошедшие
века менялись лишь их виды, но сам факт воздействия их на общество остается неизменным и
неопровержимым. Давайте разберемся в том, как именно СМИ влияют на судьбу как целых государств,
так и отдельных граждан.
 
 Для начала стоит разобраться в
том, что вообще мы можем считать
СМИ. В классическом понимании,
это источники, доносящие
информацию прямо до населения.
К ним можно отнести радио,
телевидение, газеты и отчасти
Интернет. Но если взглянуть на
искусство, то оно также способно
выполнять функции средств
массовой информации. Многие
художественные фильмы и книги
могут транслировать мнение
автора, влиять на формирование
потребителем картины мира. 
 
Когда влияние СМИ только
начали изучать в конце XIX века,
было выдвинуто предположение о
том, что газеты не могут
участвовать в манипуляции
общественным мнением, ведь
читатели достаточно умны для
того, чтобы противостоять такому
воздействию. Позже данная версия
была признана неверной, и с 1983
года в среде экспертов превалирует
теория о «сильном воздействии»:
она признает, что СМИ способны
колоссально влиять на людей.
 
 

2. Метод переключения внимания.
Используется СМИ для
отвлечения внимания аудитории
от остросоциальных, неудобных
вопросов. 
3. Метод привлечения внимания к
определенным проблемам. Он
является обратным предыдущему
способу, осуществляется с
помощью телевидения и
Интернета. 
4. Метод перехода от
реалистического восприятия к
аутистическому. В то время как 
 

Сергей Ткачёв



цель реалистического подхода –
правильное восприятие дейс-
твительности, цель аутистического
– замена неприятных пред-
ставлений на более прият-
ные(стереотипы). 
5. Метод внушения. Конечная цель
СМИ – введение масс в
«суггестивное» состояние, когда
вся информация воспринимается
на веру, не требуя приложения
фактов и доказательств. Для этого
потребителям информации упор-
но преподносится одна и та же
информация, чтобы внушить
правоту какой-либо точки зрения.
 
СМИ можно изучать как на
макро-, так и на микроуровне.
Начнем с первого случая:
рассмотрим ситуации, когда
средства массовой информации
влияли на судьбы целых стран и
народов. Главным примером,
конечно, может послужить
нацистская Германия. После
сокрушительного и унизительного
поражения в Первой Мировой
войне, в немецком правительстве
стали успешными настроения
реваншизма. Тогда пропаганда
начала изображать немецкую 

нацию как «оскорбленный»
народ, угнетаемый разными
народностями, к примеру евреями.
Для того чтобы успешно
установить свою монополию на
пропаганду, нацистское прави-
тельство использовало и
финансировало всевозможные ви-
ды коммуникации: радио,
телевидение, газеты, кинематограф.
Именно СМИ поспособствовали
произошедшей национальной
трагедии в Германии.
 
Также газеты и телевидение
сыграли значительную роль в
политике США: отставке Ричарда
Никсона и выводе войск из
Вьетнама. 
 
Если же мы рассмотрим влияние
СМИ на микроуровне, а именно
влияние на отдельных граждан, то
увидим пугающие тенденции. Еще
в 1960-х и 1970-х годах, когда
фильмы ужасов только проникали
на большие экраны, у множества
зрителей был замечен сильно
выраженный страх при их
просмотре. К примеру, в 1975
году, после выхода в прокат
фильма «Челюсти», некоторые 
 
 

люди боялись заходить в воду, а
кинокартина «Изгоняющий
дьявола» могла вызвать пара-
лизующий страх. В 1980-х же годах
просмотр новостей по телевизору
вызывал тревогу у 50%
первоклассников. Тревожность на
фоне просмотра негативных
известий растет и в наше время, это
видно на примере исследования
ФОМ в 2022 году. Появилось и
понятие «думскроллинг», которое
означает бесконтрольное про-
листывание ленты с негативными
новостями. Таким образом мы
замечаем, что СМИ способны
влиять на нас – отдельных людей,
притом довольно сильно.
 
Для того чтобы подтвердить
вышеперечисленные тезисы, я
провел два исследования: контент-
анализ и опрос граждан на тему
влияния СМИ. Для первого
исследования я решил про-
анализировать сетку телевещания
Первого Канала за несколько лет –
2017, 2020, 2023 годы, чтобы
выявить, каким шоу стало
уделяться больше времени, и
признаком каких тенденций это
может послужить.
 
 

Йозеф Геббельс, министр пропаганды Германии с 1933 по 1945 годы
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сильно влиять на общественное
мнение, и осознают эту опасность.
Большинство опрошенных
используют Интернет для
получения новостей, при этом
считая телевидение самым
влиятельным СМИ. Этот факт не
очень радует, ведь граждане
недооценивают влияние Интер-
нета: в сеть информацию может
публиковать кто угодно,
соответственно, отличить
правдивую информацию от
«фейковой» становится гораздо
сложнее. 
 
Выяснилось, что респонденты
действительно остро реагируют 
 

Мной был замечен фокус,
сделанный на политические
программы, хотя несколько лет
назад развлекательного контента
было гораздо больше. На основе
данного исследования я сделал
вывод о том, что руководство
канала, возможно, приняло такое
решение из-за выросшего спроса
среди населения на быстрое
получение достоверной
информации о происходящем в
мире. Стоит отметить, что данный
анализ довольно тривиален: если
рассматривать сами передачи, то
можно делать более глубокие
выводы.
 
В рамках анкетирования среди 45
граждан РФ мной было задано
много вопросов. Целью являлось
определение самых популярных
источников информации среди
населения и мнения респондентов
относительно влияния СМИ. В
результате были выявлены как
положительные, так и пугающие
тенденции. Например, многие
граждане прекрасно понимают,
что в современности средства
массовой информации способны 
 

как на позитивные, так и на
негативные новости, что может
влиять на их настроение. Стоит
отметить, что более остро они
воспринимают информацию с
отрицательным окрасом,
способную их сильно расстроить. 
 
Граждане редко меняют свое
мнение под влиянием СМИ, хотя
такие случаи были у многих.
Множество людей не признает
влияние на себя СМИ, что может
быть слегка самонадеянно, ведь
каждый думает, что может
избежать манипуляций. На самом
же деле, это не так, и излишняя
уверенность в своей не-
подверженности влиянию может
лишь запутать людей.
 
В конечном итоге можно сказать,
что мнение касательно СМИ в
обществе достаточно противо-
речиво, ввиду стремительно
меняющейся ситуации в мире и
многих других факторов. Именно
поэтому исследование СМИ
различными методами сейчас
имеет большую актуальность. 
 

Как респонденты реагируют на новости с разной эмоциональной
окраской

Опрос ВЦИОМ. Главные источники новостей для россиян

#проект 25



РЕЗУЛЬТАТЫ СОЦИОЛОГИЧЕСКОГО ОПРОСА 

#проект26



8
песен будет исполнено на
Последнем Звонке 11 классом

классов выступили на
фестивале танцев

12

члена жюри оценивали
выступления классов на
танцевальном конкурсе 25 апреля

7
картин на асфальте нарисовали
мелом ученики на юбилей школы

3

9
портретов висят в

кабинете английского
языка
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